
Die Vorsitzende erläutert, dass die Antwort der Verwaltung zu diesem Antrag unter TOP 11.1 

behandelt wird.  

Die Starkregenkarte ist nur ein Teil des Antrags. Die anderen Punkte sind noch nicht erle-

digt. 

Nach Auskunft der Verwaltung ist der Ergänzungsantrag zur Hochwasserproblematik noch 

nicht abschließend bearbeitet. 

 

In der Mitteilungsvorlage zum TOP 11.1 ist die Verwaltung teilweise auf die Anträge einge-

gangen. Frau Bühse beantragt, diesen Punkt in der nächsten Sitzung wieder auf zu nehmen. 

Diesem Antrag stimmt der Ausschuss mangels Widerspruch zu. 

 

 


